

Nula intervención de autoridades desde 2006

El Centro de Derechos Humanos Digna Ochoa responsabilizó del conflicto al gobernador de Morelos, el panista Marco Antonio Adame Castillo, así como a las autoridades agrarias estatales y federales, pues desde 2006 no han intervenido.

Recordó que en marzo, a causa de la disputa por los manantiales, fue asesinado el representante municipal de Hueyapan, Efraín Soberanis Sánchez, crimen que permanece impune.

Acusó a Adame Castillo e integrantes de su gabinete de negarse a recibir a los habitantes de Hueyapan, que en varias ocasiones han acudido al palacio de gobierno estatal, pero no han sido atendidos.

En un comunicado, pobladores de Hueyapan demandaron que se resuelva cuanto antes el conflicto con Tetela del Volcán y que se garanticen los derechos al agua, al territorio y a participar en las decisiones.

Recordaron que la disputa por tierras entre Hueyapan y Tetela del Volcán data del gobierno de Lázaro Cárdenas (1934-1940), pero en 1984 los habitantes de Tetela reclamaron el ejido donde se ubican los manantiales Ahueyoca y Poleo, que surten a esa comunidad.

Explicaron que en 2006 autoridades federales determinaron que el ejido pertenece al poblado de San Miguel, municipio de Ocuilco, y no a Tetela del Volcán, pero las autoridades no ejecutaron el fallo.

RUBICELA MORELOS CRUZ,

